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子どもと子育て世代の定住化に有効な学校給食費の無償化 日本共産党
池田 公三 議員

　質問　子どもと子育て世代の定住
化対策として効果を上げている日の
出町の次世代育成クーポン事業があ
る。子ども全員に毎月１万円のクー
ポン券を支給するもので、学校給食
費無償化を実質的に含む事業と考え
る。実際、０歳～14歳までの年少人
口が増えている。福生市でも、クー

ポン券という形でもよいが、学校給
食費無償化は、より効果的な定住化
施策になるのではないか。
　教育長　教育委員会として、福生
市の小・中学校の児童・生徒の就学
に係る保護者負担の軽減を図ってお
り、学校給食費については、経済的
支援を必要とする家庭に対して、就

学援助制度等で支援している。定住
化施策である総合戦略の教育施策分
野において、学校給食費の無償化は
施策として掲げておらず、また、定
住化への有効性について教育施策の
みで言及すべきではないと考えてお
り、学校給食の無償化は実施しない。

放課後の子どもの居場所を担うふっさっ子の広場の総括と課題 公明党
五十嵐 みさ 議員

　質問　最初に開設されてから10年
が経過した、ふっさっ子の広場の総
括と課題について伺いたい。
　教育長　10年間で来場者や登録率
が増え、サポーターの登録も多いこ
とから、ふっさっ子の広場は市民に
浸透していると考える。一方、子ど
もや保護者のニーズの多様化による

指導員の負担の増大や、サポーター
の高齢化等の課題も出てきている。

福生市職員の障がい者採用について

　質問　現在の「印刷文での出題に
対応可能」「自力で通勤でき、介助
者なしに勤務可能」という受験資格
は、緩和すべきではないか。

　市長　現在の募集職種は一般事務
職で、通常の職員と同じ勤務条件の
ため、現時点では難しい面があるが、
今後は障がいのある職員が働きやす
い職場環境づくりとともに、受験資
格の緩和についても、先行自治体な
どを研究したい。

児童虐待への対応について 公明党
堀 雄一朗 議員

　質問　児童虐待が疑われる場合の、
子ども家庭支援センターと児童相談
所との連携について伺いたい。
　市長　虐待の通告が子ども家庭支
援センターに入ると、センター内で
緊急受理会議を行う。また、児童相
談所との共有ガイドラインに基づき、
子どもの安全確認を通告から48時間

以内に行うよう努めており、一時保
護を要する場合などは、児童相談所
への援助要請や、被害に遭った子ど
もの送致などの対応をしている。

自転車シェアリングの広域相互利用
について

　質問　他自治体でもシェアリング

の導入例が出てきたが、近隣自治体
との連携について伺いたい。
　市長　立川市及び隣接の計９市で
構成する広域連携推進協議会が、圏
域の観光名所などをめぐるツールと
して、レンタサイクル事業の広域利
用を提案した。立川市を中心に、各
市の担当部署で検討している。

CV－22オスプレイの横田基地への一時的な立ち寄りについて 日本共産党
奥富 喜一 議員

　質問　４月３日に国が公表したＣ
Ｖ－22の配備スケジュールは間違い
がないか。また、７月５日以降行わ
れている夜間訓練等の情報は、福生
市に入っているか。
　市長　配備スケジュールは、議員
御指摘のとおり。離着陸に関しては、
国からの情報を市ホームページで周

知している。離着陸以外の詳細につ
いては米側からは、運用に関するこ
とであり、答えられないとのこと。

米軍トモダチ作戦での放射性物質の
保管について

　質問　在日米軍がトモダチ作戦で、
横田基地に今年３月時点でも通常の

被曝限度を上回る固形廃棄物を保管
しているとの情報があるが。
　市長　国に確認したところ、今年
５月時点で米軍が横田飛行場で保管
している廃棄物の概要は、ドラム缶、
木箱、段ボール箱が１個ずつで、放
射線量の安全性は十分確保され、適
切に保管されているとのこと。

「声の市議会だより」をお届けしています「声の市議会だより」をお届けしています
　音訳ボランティア「ふっさいとでんわ」により、市議会だよりの
音訳をデイジー方式のＣＤにして、視覚障害者(１・２級)の方にお
届けしています。　
　ご家族やお知り合いで、ご希望の方がいらっしゃいましたら、ご
連絡ください。

　専用の再生機が必要となりますが、利用対象者は日常生活用具と
して給付を受けられます。（利用者一割負担）

議会事務局　☎042-551-1523

　議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、より身近に議
会を感じていただけます。ぜひご利用ください。

◆配信内容　本会議のライブ映像と録画映像
◆アクセス方法
　福生市公式ホームページ（http://www.city.fussa.tokyo.jp/）
にアクセスして「福生市議会」→「インターネット中継」の順
にクリックしてください。

ご利用ください！インターネット議会中継 次回定例会のお知らせ

平成30年第4回定例会は、12月4日㈫から21日㈮まで
を予定しています。
◆本　会　議（予定）　午前10時開会
 　　12月4日（火）～ 7日（金）及び21日（金）
◆常任委員会（予定）　午前10時開会
 　　12月11日（火）～ 13日（木）
◎ 議場には、補聴器をお使いの方のために、補聴器に直接音声を送るヒア
リングループを導入しています。

　多摩ケーブルネットワークでは本会議の生中継を放映していま
す。放映日時、放映チャンネルは、広報ふっさ及び多摩ケーブルチ
ャンネルガイドでお知らせしますのでぜひご覧ください。

ケーブルテレビによる議会中継

▲ふっさっ子の広場の様子

▲給食の調理の様子

▲CV-22オスプレイ（yokotajohoブログより）

▲福祉センターのたっ☆クルポート（自転車の貸出・返却場所）

◎傍聴におでかけください。


